

### Acta N° 3-2025

Acta de la sesión ordinaria número tres del dos mil veinticinco del Consejo Asesor de Carrera de Ingeniería en Tecnología de Alimentos de la Universidad Técnica Nacional, realizada el martes dieciocho de marzo del dos mil veinticinco, a las dieciséis horas con treinta minutos de forma virtual, mediante la aplicación Google Meet.

#### MIEMBROS PRESENTES

Ana María Bárcenas Parra	Directora de Carrera Bachillerato y Licenciatura, Preside
Priscilla Alvarado Marengo	Representante Docente, Titular
Carolina Herrera González	Representante Docente, Titular
Carlos Solera Ramírez	Representante Docente, Titular
Melany Isabel Morera Herrera	Representante Estudiantil, Titular
Carolina de los Ángeles Busto Bustos	Representante Estudiantil, Suplente
Daniel Rodríguez Molina	Representante Sector Productivo

#### MIEMBROS AUSENTES CON JUSTIFICACIÓN

Jeffrey Zúñiga Badilla	Representante Estudiantil, Titular
------------------------	------------------------------------

#### ORDEN DEL DÍA

1. Aprobación de la agenda de la sesión ordinaria 3-2025.
2. Aprobación del acta de la sesión ordinaria 2-2025.
3. Correspondencia
  - INSA-030-2025 Respuesta oficio ITAL-043-2025 Comité de Bioética para investigación.
4. Seguimiento de pendientes (Compromiso de Mejoras)
5. Presentación de actividad de Investigación.
6. Informe de la primera actividad de la carrera.
7. Nombramiento de la comisión de Trabajos Finales de Graduación.
8. Nombramiento Comisión Técnica Asesora de la carrera
9. Asuntos varios.



CAC ITA

Sesión Ordinaria 3-2025

18 de marzo del 2025

Acta 3-2025

### **ARTÍCULO I. APROBACIÓN DE LA AGENDA DE LA SESIÓN ORDINARIA 3-2025.**

La señora Ana María Bárcenas Parra: Somete a consideración de este Órgano el orden del día programado para esta sesión.

**ACUERDO 1-3-2025 "Aprobar el Orden del Día propuesto para la sesión ordinaria 3-2025". ACUERDO UNÁNIME.**

### **ARTÍCULO II. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 2-2025**

La señora Ana María Bárcenas: Somete a aprobación de este órgano el Acta de la Sesión Ordinaria 2-2025, por tanto, se decide:

**ACUERDO 2-3-2025 "Se aprueba el Acta de Sesión Ordinaria 2-2025". ACUERDO UNÁNIME.**

### **ARTÍCULO III. CORRESPONDENCIA**

- **INSA-030-2025 RESPUESTA OFICIO ITAL-043-2025 COMITÉ DE BIOÉTICA PARA INVESTIGACIÓN.**

La señora Ana María Bárcenas: Dentro de la correspondencia está la respuesta al oficio ITAL-043-2025 donde nosotros solicitamos a la Dirección de Investigación de la Sede que nos explicaran sobre la comisión de bioética, ellos dieron respuesta mediante un oficio y este es el que se está compartiendo, lo leyeron todos.

La señora Priscilla Alvarado: Sí.

El señor Carlos Solera: Si señora.

La señora Carolina Herrera: Sí, yo también.

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

La señorita Melany Morera: Si.

La señora Ana María Bárcenas: Bueno, dentro de este oficio lo único que nos decía es que es la comisión ya está constituida, que el coordinado es Josué Rivera y que están dando forma para que empiece a funcionar, creo que tuvimos la respuesta que esperábamos, entonces eso sería en cuanto a correspondencia.

#### **ARTÍCULO IV. SEGUIMIENTO DE PENDIENTES (COMPROMISO DE MEJORAS)**

La señora Ana María Bárcenas: Vamos a darle la palabra Priscilla para que nos hable el compromiso de mejoras.

La señora Priscilla Alvarado: Sí bueno lo que había quedado pendiente de la reunión anterior está todo completo, excepto tal vez la evaluación del curso mercadeo de alimentos del docente César Durán, lo demás tenía que ver con algunas tareas puntuales de la actividad de carrera y con otros oficios que todo se demandaron antes de esta reunión.

La señora Ana María Bárcenas: Sí, efectivamente el otro oficio era la solicitud a Don Eduardo de la información sobre el laboratorio de investigación, tuvimos una reunión en días pasados para que nos explicaran sobre esto. Con César llegó la evaluación del curso pasado que tuvo a cargo, que era seguimiento de práctica profesional. No le fue muy bien, la evaluación fue regular, yo hablé con él, sin embargo, ahorita en los dos cursos que está dictando la evaluación de las cinco semanas fue buena entonces, tenemos que esperar a final de cuatrimestre.

La señora Priscilla Alvarado: Pero lo quito ya como pendiente, entonces solo le pongo otra fecha no ahora ya.

La señora Ana María Bárcenas: Sí porque ya lo completé y le he dado seguimiento y el siguiente cuatrimestre que es cuando vuelve a dictar el curso de bebidas, tendré en cuenta para ver si logramos que el curso sea un poco más organizado, que fue donde surgió la queja.

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

La señorita Melany Morera: Permiso, con ese curso de bebidas, ¿ya se formuló un manual o se está trabajando en ello o cómo se va a trabajar?

La señora Ana María Bárcenas: A César se le solicitó que en este cuatrimestre como plan de trabajo hiciera un manual de las prácticas de bebidas, no pueden ser muchas prácticas porque incluso el curso es teórico-práctico, pero sí requiere un manual y quedamos en eso, es parte de su trabajo como plan docente, entonces estamos esperando el manual todavía no está, pero espero que al final de cuatrimestre lo entregue.

La señorita Melany Morera: De acuerdo, es que si eso fue como lo que dio más problema porque no dio una guía, pero esperemos que sí se dé la mejora para que del próximo cuatrimestre curso sea lo mejor posible.

La señora Ana María Bárcenas: Exactamente.

La señora Priscilla Alvarado: Aquí eso sería lo que estaba pendiente, no extraje nada más del Acta solo eso.

La señora Ana María Bárcenas: ¿Alguien tiene algún otro comentario sobre esto? Si no hay más comentarios sobre estos pendientes, creo que tendremos más pendientes al final de la reunión.

#### **ARTÍCULO V. PRESENTACIÓN DE ACTIVIDAD DE INVESTIGACIÓN**

La señora Ana María Bárcenas: Vamos a ver la presentación de la actividad de investigación, voy a dar la palabra a Priscilla, por un desliz mío, no le avisé que sí la íbamos a pasar y entonces ella no trajo una presentación, pero, sin embargo, la actividad está prácticamente lista y ella nos va a contar de qué se trata.

La señora Priscilla Alvarado: Bueno la Vicerrectoría ahora tiene un formulario específico para el registro de actividades de investigación, que es este el F-AI-001 y lo primero que hay que hacer en ese formulario es indicar la modalidad de la actividad. Entonces las actividades de

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

investigación ahora solo pueden ser de dos tipos, en este caso la que voy a presentar, sería modalidad uno que es generación de antecedentes, capacidades, insumos o requerimientos para el desarrollo de nuevos proyectos de investigación y dice que puede incluir revisiones bibliográficas, diagnósticos, levantamiento de datos, entre otros.

Esa es la modalidad en que cabe esta actividad de investigación que se llama pruebas preliminares para evaluar distintos métodos de obtención de extractos proteicos de hojas de yuca y es una actividad de investigación que sería la parte preliminar del proyecto de investigación que presentamos como carrera para la convocatoria del próximo año. De manera general la idea, es darle seguimiento al seminario de la yuca que se había realizado y a lo que se está haciendo ahorita con otro trabajo final de graduación en cuanto análisis de ácido cianhídrico y probar ¿Cómo podemos extraer la proteína? Ya no solamente pensar en el polvo o la harina de la hoja de la yuca, sino poder obtener esos extractos de proteína, la actividad tendría el objetivo general de valorar distintos métodos de obtención de extractos proteicos a partir de hojas de yuca para uso en alimentos de consumo humano con tres objetivos específicos que sería:

- Investigar distintas metodologías de obtención de extractos proteicos a partir de hojas mediante revisión bibliográfica, eso se adecua bien a la modalidad uno.
- Aplicar al menos dos de esas metodologías que se investigan para obtener los extractos y ahí ya sí habría que hacer ensayos de laboratorio.
- Establecer la reproducibilidad de los métodos seleccionados mediante ensayos de laboratorio.

Entonces el orden, sería hacer una revisión bibliográfica sobre posibles métodos para extraer proteína de hojas verdes porque no vamos a encontrar directamente tal vez de yuca, aunque sí hay unos cuantos, por ahí, seleccionar dos de esas metodologías que podemos aplicar allá en la sede y después, hacer varias mediciones para establecer si son reproducibles o no esos métodos.

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

Esos son básicamente los objetivos y se había pensado que esta actividad la podría presentar Carlos Solera, directamente o entre los dos. Porque esas actividades quedan registradas dentro del proceso formal de investigación y yo le puse aquí una fecha estimada de realización para la revisión bibliográfica, sería abril y mayo. En el mes de mayo, la selección de las metodologías y realizar los ensayos de laboratorio entre junio y julio.

Esto está en borrador todavía para revisarlo con Carlos y realizar análisis de humedad y proteína en esos extractos finales para tener una pequeña caracterización que eso lo podríamos hacer en agosto.

Entonces yo le puse de abril hasta agosto para usar todo el segundo cuatrimestre, porque este cuatrimestre primero ya se nos fue prácticamente, ese es en general, no tenía la lista de presentación, pero ese es el resumen de lo que habría que realizar y ya previamente yo había conversado con Daniel para que ellos nos pudieran prestar algunos reactivos y se le devolvería si el proyecto es aprobado, se le devolvería en el otro año cuando se puedan comprar, pero en realidad son métodos relativamente de pocos reactivos. Esa es la idea general, no sé si quieren alguna consulta o quieren agregar algo.

La señora Ana María Bárcenas: No sé Carlos si tienes alguna cosa que nos quieras compartir.

El señor Carlos Solera: No, lo veo muy bien. El único tema aquí que me que me hace ruido es el equipo, ¿verdad?

La señora Priscilla Alvarado: Perdón, no lo especifique, esto se puede hacer por externo buscando presupuesto en investigación o con acreditación. Eso no lo puse aquí así, pero esta parte se realizaría con análisis de servicios de laboratorio externo.

Ya sería solo tal vez como afinar un poquito este borrador y tal vez para en abril poderla presentar y bueno ya sería si Carlos quiere, presentarla pues solamente a nombre de él, por mí no habría problema y le queda registrada la actividad o entre los dos, ahí lo podemos ver después.

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

La señora Ana María Bárcenas: No sé los demás si tienen algún comentario.

La señora Carolina Herrera: Yo a nivel de preguntas o no sé si ya lo dijeron en cuanto a los tiempos, cómo lo están lo van a manejar.

La señora Ana María Bárcenas: El tiempo sería por plan de trabajo, o sea, si Carlos va a ser la actividad no tendría más actividades fuera de todo lo que él hace, pero digamos en su tiempo que él tiene completo con la universidad excepto con las horas de planeamiento, las horas de clase, las de atención a estudiantes y la hora de consejo carrera el resto se lo dejaríamos para que lo hiciera por plan de trabajo porque no podría ir como un cuarto de tiempo.

La señora Carolina Herrera: Sí está bien, gracias y me parece bien porque está habiendo una sinergia entre dos profesores, para el planteamiento de una actividad. Entonces eso me parece muy bien.

La señora Ana María Bárcenas: ¿Alguien más?

El señor Daniel Rodríguez: No por mi parte.

La señora Ana María Bárcenas: Están de acuerdo con esta actividad de investigación.

La señorita Melany Morera: De acuerdo.

La señorita Carol Busto: De acuerdo.

El señor Daniel Rodríguez: De acuerdo.

La señora Priscilla Alvarado: De acuerdo, entonces antes del próximo consejo, ya tendríamos el documento formalizado para presentarlo entonces ante la vicerrectoría.

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

La señora Ana María Bárcenas: Exacto Entonces podemos hacer un acuerdo de aprobar esta actividad de investigación para presentarla a la dirección de investigación de la sede para la aprobación y presentación al Consejo de Sede y que la registren en la vicerrectoría de investigación.

**ACUERDO 3-3-2025 “Se aprueba la propuesta de actividad de investigación expuesta por la Señora Priscilla Alvarado llamada: “Pruebas preliminares para evaluar distintos métodos de obtención de extractos proteicos de hojas de yuca”, la cual es una actividad de investigación que sería parte preliminar del proyecto de investigación propuesto por la carrera para el año 2026. La actividad estará a cargo del señor Carlos Solera Ramírez”. ACUERDO UNÁNIME.**

#### **ARTÍCULO VI. INFORME DE LA PRIMERA ACTIVIDAD DE LA CARRERA**

La señora Ana María Bárcenas: El siguiente punto es un informe muy preliminar de la actividad de carrera. Realmente pues la actividad de carrera se llevó a cabo el viernes pasado y a mí siempre me gusta que quede un poquito de retroalimentación de lo que se hizo. Realmente en términos generales creo que estuvimos muy bien, el primer punto de darle las gracias a Daniel, Daniel muchísimas gracias una participación excelente y creo que aprendimos mucho.

El señor Daniel Rodríguez: No, no, fue un gusto colaborar.

La señora Ana María Bárcenas: De verdad fue muy bonito, no sé qué piensan los demás sobre la actividad, me gustaría escucharlos.

El señor Carlos Solera: De mi parte considero que realmente es una actividad muy bonita, me gustó mucho que hubo una buena participación de estudiantes, teníamos el auditorio casi que lleno, por decirlo así, entonces eso también es bonito ver la asistencia. Igualmente, Don Daniela darle las gracias y pienso que nos sirve para ir nutriendo estas otras ideas que hemos tenido de seguir en esta modalidad de conversatorios a futuro con egresados, que sería bonito

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

tener una actividad similar pero ya con egresados de la carrera donde cuentan sus experiencias en la industria o en alguna otra área en donde se están desarrollando, pero la modalidad estuvo bonita, me pareció interesante y muy interactiva.

La señora Ana María Bárcenas: Sí, Totalmente de acuerdo Carlos y hay que buscar esa nueva actividad, alguien más, Melany creo que era la siguiente.

La señorita Melany Morera: De mi parte también la actividad estuvo bastante interesante, se aprendió bastante por primera vez, no sé desde hace mucho tiempo vi que los estudiantes les interesaban lo que estaban hablando y no estaban distraídos o así, entonces fue una actividad que les gustó, supongo, que bastante a los estudiantes y espero que se pueda seguir realizando durante mucho tiempo.

La señora Ana María Bárcenas: Muchas gracias, Melany, ¿alguien más? Carolina.

La señora Carolina Herrera: Me gustó mucho, me pareció muy valiosa las tres participaciones uno, dos también vi los estudiantes interesados habían preguntas y todo eso me pareció muy bien y tres la asistencia creo yo que comparada con otras actividades fue muchísimo mejor y tal vez aquí para reforzar lo que los estudiantes Jeffrey y Melany habían dicho en el consejo anterior sobre incentivar a los estudiantes desde los diferentes cursos, al menos de mi parte, pues yo tuve una buena cantidad de estudiantes que fueron, lo pasé como una tarea lo sustituí por una de las tareas y me pareció que eso funcionó, no sé si algún otro profesor o profesora lo aplicó, pero creo que para reforzar lo que los estudiantes habían dado la idea, me parece que sí funcionó para seguir incentivando en el Resto de actividades y pidiéndole con tiempo a los profesores para que se organicen tanto si el profesor tiene el espacio de clase en ese momento justo de la actividad o como en mi caso que no era en ese momento pero yo incentivé de alguna forma en el curso la asistencia, entonces eso me pareció que funcionó esa estrategia.

La señora Ana María Bárcenas: Sí, yo creo que nos hizo falta haber hecho un poquito más de publicidad sobre que se iba a transmitir la actividad. Porque en ese momento, no había

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

mucha gente conectada, sin embargo, el video está ya en la página de la universidad. Entonces si vamos a tratar de pasarles especialmente el link a los egresados que nos habían dicho que necesitaban que fuera virtual porque a ellos se les complicaba asistir a la universidad en estas fechas.

Y la parte de profesores, pues sí, yo insistí bastante en esa parte voy a ser sincera, a los profesores que tenían clases, les insistí que desde enero habíamos acordado que, si había actividades en días de clase, por favor, llevaran sus estudiantes y estaban con ellos y también tuvimos buena participación de los profesores, entonces creo que eso fue interesante, Carlos.

El señor Carlos Solera: Si se me olvidó antes y ahora que usted lo menciona, ojalá que podamos seguir en esta línea de hacer transmisión porque si no, no me acuerdo de que antes habíamos hecho una transmisión en vivo de alguna actividad a la carrera y pienso que eso le da otro peso, entonces sería bueno poder seguir contando con la colaboración de los compañeros.

La señora Ana María Bárcenas: Si esa parte es importante y debemos tenerla en cuenta desde el principio cuando empezamos a organizar la actividad, porque hay que pedirla con tiempo. Esta vez se nos fue porque eso nos hubiera ayudado también en la invitación a hacer la publicidad y todo eso, pero quién sabe si entonces en el auditorio hubiéramos tenido menos gente.

La señora Priscilla Alvarado: Sí bueno yo no pude asistir por un tema personal, pero me alegra mucho que haya sido tan exitoso y tenía dos sugerencias, no sé si una ya la contemplaron que es publicar la actividad en el boletín UTN, que yo veo que todas las carreras publican cosas hasta pequeñas, entonces creo que es muy importante, no sé si ya está contemplado hacer esa publicación del conversatorio en el boletín.

La señora Ana María Bárcenas: Sí está contemplado, pensamos hacerla porque sí nos está haciendo falta, lo que pasa es que nosotros siempre hemos sido los que no publicamos nada, aquí hay gente que medio hace cualquier cosa y lo publican, nosotros no hemos sido así.

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

La señora Priscilla Alvarado: Bueno entonces sí, pero sería muy interesante sí.

La señora Ana María Bárcenas: Si es necesario, porque ahí sí que a veces somos los que no publicamos nada parece que no hiciéramos nada.

La señora Priscilla Alvarado: Ok. Igual ahora que mencionaba Carlos antes yo vi, creo que fue en uno de esta semana, que se publicó que unas carreras realizaron un conversatorio con experiencias de sus egresados, entonces si es bueno publicar esta; y lo otro es que tal vez podríamos enviar un comunicado a todo el cuerpo docente recordando las próximas fechas y tal vez compartiendo esas experiencias como de incentivo que mencionaba ahora Carolina y que están puestas en el acta pero que nuestros profesores no se dan cuenta ¿verdad?, entonces sería bueno hacer un comunicado diciendo las fechas y las recomendaciones para incentivar, si eso les parece lo puedo anotar como un pendiente.

La señora Carolina Herrera: Sí me parece muy bien porque así queda como un recordatorio para uno como profesor, y cuando está formulando el curso tener en cuenta la actividad y que puede poner alguna cuestión relacionada con la evaluación y la actividad programada.

La señora Ana María Bárcenas: Exactamente, ¿tienen algo más sobre este punto?

La señorita Carol Bustos: Yo considero que la actividad realmente tuvo bastante presencia física con los chiquillos, ese tema de incentivar vieras que si hace falta, digamos con lo que dice la profe Carolina estoy totalmente de acuerdo, porque muchas veces se realiza actividades propias de la carrera y pues se lo comento porque a mí me lo ha comentado algunos estudiantes, hay profesores que a pesar de que saben, no dan el permiso de ir es: si usted va queda en sus manos, si pierde lo que se va a ver en clase y si hay una tarea o si hay un Quiz lo pierde. Entonces eso de procurar que sí se le dé el permiso por parte del profesor, no sé, que le deje que, si hay alguna actividad, bueno que se la deje como tarea o que si hay Quiz que se lo evalúe en la siguiente clase o ese tipo de cosas sería importante porque muchas veces los estudiantes no participan por eso, me han comentado algunos que

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

les ha pasado, entonces obviamente ellos prefieren es quedarse en clase y no perderla, que ir a la actividad.

La señora Ana María Bárcenas: Bueno, ese era uno de los acuerdos a los que habíamos llegado en enero en el encuentro docente que cuando había actividades de carrera procuramos que no hubiera ese día, por lo menos a la hora de la actividad, ninguna evaluación y ojalá que ese día no hubiera evaluaciones, porque el año pasado no era esa hora la evaluación, pero sí, por la tarde estaba la evaluación. Entonces la gente estaba estudiando, ustedes saben a qué me refiero, que lógicamente la gente llega a la universidad muchas veces a estudiar y más los estudiantes de bachillerato.

En el encuentro de enero acordamos eso, que ese día no se hicieron evaluaciones, ni Quiz y que los profesores motivaran, esto era a lo que se refería Carolina, que ella con sus estudiantes acordó, que como no era la hora de clase de ella, ni ese día, los estudiantes que fueran, ella lo tenía en cuenta y de hecho estaba haciendo una lista de todos. Y les daba algún puntito, como si fuera una tarea eso sirve mucho, porque de todas maneras esas actividades son aprendizaje extracurricular, a veces se aprende mucho más en un conversatorio como este o en una conferencia de un experto que en una hora de clase.

Entonces yo creo que para un estudiante y para una como docente y como profesional esto enriquece muchísimo, escuchar otros puntos de vista, otras personas que vienen de otro lado es bien importante, esta es la conclusión, los conversatorios son muy ricos porque se interactúa bastante. Entonces, esa es la consigna de este año, Carolina esperemos que funcione todo el año y que los profesores asistan como esta vez, que estaban Mauricio Torres, Nancy Álvarez, había muchos profesores que también habían ido pensando en eso. Creo que logramos un cambio frente a las actividades del año anterior.

La señorita Carol Busto: Sí profe, de hecho, yo estaba en Legislación con la profesora Nancy y ella nos dijo que estaba esa actividad, que teníamos que ir, pasó la bitácora de clases y ella fue con nosotros incluso al auditorio y todo. Y nos dijo que sí, para ese día teníamos obvio lo

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

de la clase, digamos, porque ella da como un porcentaje por participar en clase, entonces que teníamos la participación de ese día.

La señora Ana María Bárcenas: Sí, ah bueno.

La señorita Carol Busto: Sí entonces sí, ojalá que diga que sigamos así, porque en otros años atrás, pues ha sido muy complicado que participáramos, en general, siempre se hacen las actividades y cuesta un montón.

La señora Ana María Bárcenas: Exactamente, ¿hay algo más sobre este punto?

La señora Priscilla Alvarado: De mi parte no.

La señorita Melany Morera: No de mi parte.

## **ARTÍCULO VII. NOMBRAMIENTO DE LA COMISIÓN DE TRABAJOS FINALES DE GRADUACIÓN**

La señora Ana María Bárcenas: Pasemos a la designación de la comisión de trabajos finales de graduación, la vez pasada habíamos quedado en que yo preguntaba a las personas que pertenecían a la comisión del año pasado, si querían continuar y si podían continuar. Tanto Priscilla, como Angie y Marissia contestaron que estaban anuentes a continuar, así, este año, la comisión de trabajo final de graduación, continúa con ellas tres, si ustedes están de acuerdo. ¿Están de acuerdo con que continúen?

La señora Priscilla Alvarado: De acuerdo.

La señorita Melany Morera: De acuerdo

El señor Daniel Rodríguez: De acuerdo.

El señor Carlos Solera: Sí.

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

La señora Carolina Herrera: De acuerdo.

La señora Ana María Bárcenas: Entonces queda nombrada la comisión de trabajos finales de graduación.

**ACUERDO 4-3-2025 “Se aprueba el nombramiento de las docentes Angie Blanco González, Priscilla Alvarado Marengo y Maríssia Montoya Rojas en la Comisión de Trabajos Finales de Graduación de la carrera, dicha asignación es de marzo 2025 a marzo 2026”.  
ACUERDO UNÁNIME.**

#### **ARTÍCULO VIII. NOMBRAMIENTO COMISIÓN TÉCNICA ASESORA DE LA CARRERA**

La señora Ana María Bárcenas: Tenemos otro nombramiento que debemos hacer, este nombramiento es el de la Comisión Técnica Asesora de la Carrera. La Comisión Técnica Asesora de la Carrera coordina los procesos de reconocimiento, equiparación y de estudios en general, esa comisión siempre había estado formada por Uriel, por mi persona, por Maureen y por Don Carlos Zúñiga, cuando Don Carlos Zúñiga se fue pues quedamos nosotros tres y no se hizo ninguna modificación, sin embargo, en este momento Uriel está como coordinador de docencia y finalmente en la comisión estamos Maureen y mi persona, entonces necesitamos nombrar una comisión, esa comisión debe tener a los directores de carrera, que en este caso solamente soy yo y debe tener dos profesores principales y dos suplentes dentro de los principales puede continuar Mauren, pero necesitaríamos otro principal, yo estuve hablando con Carlos Solera y él estuvo de acuerdo con ser el otro miembro principal.

No sé si están de acuerdo o alguien se ofrece para esta comisión, esta comisión se reúne muy poco realmente, dos veces en el año cuando hay reconocimientos normalmente nos los pasan nosotros revisamos contra nuestro programa que cumplan el 90% de similitud en contenido, los créditos que sean los mismos o superiores en la otra universidad, las horas de estudio semanales también que sean las mismas y se aprueban si cumple con esto, sino no se aprueba el reconocimiento, hay materias, por ejemplo como las matemáticas, las químicas

CAC ITA

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

generales que las aprueban las áreas específicas, pero por ejemplo la química orgánica, la bioquímica, las químicas de alimentos, las aprobamos nosotros con base en los programas y al igual que las materias de carrera. Oigo propuestas a ver quiénes podrían estar en la comisión.

La señora Priscilla Alvarado: ¿Ana María eso es como para convalidar materias?, digamos.

La señora Ana María Bárcenas: Exactamente esa comisión lo que hace es el estudio de los casos para convalidar materias, lo que necesitamos es tener una comisión formada que vamos a mandarla a la Vicerrectoría de Docencia diciendo que el Consejo de Carrera, avaló tener estas personas en la nueva comisión ya que estamos, pues con muy poca gente en la comisión, esta vez fue necesario que los reconocimientos que los firmáramos solamente Maureen y yo. Pueden proponer si quieren nombres que no necesariamente tienen que ser, la única condición es que sean docentes de la carrera y que tengan el grado de licenciatura mínimo.

La señora Priscilla Alvarado: ¿Sería para los dos suplentes?

La señora Ana María Bárcenas: Exactamente.

La señora Priscilla Alvarado: Yo la verdad a mí no se me ocurre nadie y estoy un poquito saturada como para ofrecerme yo.

La señora Ana María Bárcenas: Caro que tan difícil es que vos nos ayudes.

La señora Carolina Herrera: ¿Ya se difundió a toda la lista de profesores de la carrera la posibilidad? esa es otra opción.

La señora Ana María Bárcenas: No, no le hemos difundido porque sí tenemos que nombrar la comisión tenemos que hacerlo nosotros, pues lógicamente si ustedes me dicen mire, por favor, pase un comunicado solicitando quién puede ser parte de la comisión, de la que se

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

sabe poco, no es seguro cómo se nombra, debe ser de parte de la carrera ya que no hay otro ente. El Consejo de Carrera lo debe avalar y enviar a la Vicerrectoría de Docencia. Si les parece que pase un comunicado a los docentes a ver quiénes están anuentes a hacer este trabajo yo lo hago.

La señora Priscilla Alvarado: O Ana María tal vez usted que tiene más contacto con todos los docentes alguno que haya mostrado interés de involucrarse un poquito más y hacerle la consulta a ellos o a ellas. No sé, por ejemplo, Henry que me dijo que estaba interesado en plantear un seminario no sé si le interesará, pero es con el único, así como que yo tengo contacto o con Cristian.

La señora Ana María Bárcenas: Henry o Cristian tal vez sí, Carol.

La señorita Carol Busto: Profe Bueno no sé si yo puedo opinar sobre esto, pero eso lo iba a comentar yo el profe Cristian o el profe Henry siento que si se les hace la propuesta a ellos a ver qué opinan, porque tampoco sabemos qué tan saturados ellos están de trabajo y con todo lo que ellos tienen que hacer.

Con respecto a lo que ustedes dicen del profe Carlos siempre Carlos está de acuerdo y tiene la disposición yo estaría de acuerdo con el profe Carlos sí.

El señor Carlos Solera: Sí, yo estoy de acuerdo yo lo hablé con usted y si yo podría formar parte de la comisión, lo que haría falta más bien es buscar los dos suplentes. Entonces tal vez por ahí haya un poquito más anuencia o inclusive, no sé si motivar a Priscilla y Carolina que tal vez es como una cuestión de suplencia que eventualmente y para eso hasta la comisión y si ya fuera aparte que entiendo que son pocas veces al año, no sería un titular, sino que suplentes. Entonces tal vez existe una posibilidad casi nula, que en el año tuvieran que participar como para conformar la comisión, digo yo lo más pronto posible, ¿verdad?

La señora Ana María Bárcenas: Carolina o Priscilla que piensan.

La señora Carolina Herrera: Yo de mi parte no, no tengo disponibilidad.

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

La señora Ana María Bárcenas: Bueno.

La señora Priscilla Alvarado: O sea, yo sí quisiera colaborar, pero bueno si es así como tan pocas veces y si fuesen suplencia de Carlos o Maureen yo podría considerarlo, pero igual si necesitamos nombrar dos ahorita no los tenemos. Entonces mi propuesta, sería tal vez conversar con Henry y Cristian y pues si alguno de los dos dice que no me ponen a mí.

La señora Ana María Bárcenas: Ok perfecto, podemos hacerlo así, o sea yo hablo con ellos, si ellos dos aceptan, entonces nombraríamos la comisión con ellos y yo les avisaría en el siguiente consejo y esto es lo que nos queda pendiente, quienes quedarían en la comisión y haríamos el acuerdo en el siguiente consejo les parece.

La señora Priscilla Alvarado: Sí, correcto. Y si no hay otra persona, pues para poder nombrar la comisión entonces yo sería como el Plan B digamos.

La señora Ana María Bárcenas: Perfecto, muchas gracias, Priscilla. Creo que sobre esto no habría nada más, verdad.

El señor Carlos Solera: No señora, de acuerdo con que se realice la próxima sesión el acuerdo.

#### **ARTÍCULO IX. ASUNTOS VARIOS**

La señora Ana María Bárcenas: Bueno asuntos varios ¿alguien tiene algún asunto?

La señora Carolina Herrera: Bueno yo quería preguntar cómo es, porque si bien no se pudo hacer el consejo extraordinario yo no podía ir ese día y esa hora cómo fue la reunión que tuvieron y que se dijo también de la consulta que ya habíamos realizado al decanato sobre el laboratorio, entonces tal vez me gustaría que los que pudieron ir nos contarán y que quedara aquí en el consejo la información.

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

La señora Ana María Bárcenas: Voy a explicar rápidamente qué pasó, el consejo se citó como consejo extraordinario, dos días antes recibimos una nota de parte del decanato diciendo que la reunión se pasaba para otro sitio porque qué iban a asistir a otras personas entonces, pues yo tuve que hablar y decir no, si es un consejo extraordinario de carrera no pueden asistir otras personas. Porque solamente que nosotros las hubiéramos citado, entonces lo que sucedió fue que tal vez alguien más había pedido la misma reunión y el decano decidió que mejor se hacía una reunión para todos.

Entonces por eso cancelamos la reunión de consejo extraordinario porque pues yo no puedo hacer un consejo extraordinario y citar una cantidad de personas. Sino desde el principio no se hubiera citado al consejo, entonces no tenía razón de ser, porque la razón era que él explicara o la persona que él nombrara explicara sobre eso y no que se invitara a todos los demás directores de carrera, la gente de investigación y otra cantidad de personas, entonces por eso se canceló ahí explico ¿por qué cancelamos el consejo extraordinario?

Entonces nos invitaron a esa reunión, la reunión fue para explicar que el laboratorio de investigación de la sede realmente es el laboratorio que se está planeando como laboratorio de la leche, solamente que ahora no se va a llamar laboratorio de la leche, sino el laboratorio de investigación de la sede, ya que los equipos que van a llegar tienen posibilidad de utilizarse en muchas otras cosas que no es solamente para hacer análisis de leche, entonces la decisión fue que se iba a tener este laboratorio, lógicamente con el apoyo de personal especial, que no es un laboratorio para que ingresen estudiantes sin control sino que es sí lo pueden utilizar investigadores, pero teniendo capacitación sobre los equipos, que más o menos hacia junio van a empezar a llegar equipos que van a estar en el laboratorio 108 y pues no sé si Priscilla que estuvo o Carlos nos pueden ampliar un poquito más.

La señora Priscilla Alvarado: Bueno yo creo que pues desde mi punto de vista el proyecto es valioso, pero me parece que lo están sobreestimando o sobrevalorando, me preocupa un poco que no va a resolver como necesidades puntuales de la carrera, por ejemplo, para nuestra investigación o la de proyectos de graduación o proyectos de investigación ahí mencionamos y también lo reforzó Karla en ese momento, necesitamos poder hacer química

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

húmeda, hacer análisis proximales, cosas muy básicas que hoy nos vemos bastante limitados, no le quito valor el laboratorio, me parece valioso, pero habría que esperar a ver como el plan de implementación. Porque es más que comprar equipos, y el nombre ahorita no lo recuerdo, pero dijeron que era un Laboratorio Nacional de Referencia y esos son palabras mayores, entonces entiendo que es como un primer paso y ojalá podamos aprovechar lo que esté a nuestro alcance, pero creo que no deberíamos dejar de seguir teniendo nuestra lista de equipos específicos para la investigación de la carrera.

El señor Carlos Solera: Sí, yo estoy de acuerdo con lo que dice Priscilla, bueno el laboratorio va a traer equipo de punta con técnicas muy específicas que pienso que tal vez sí podría llegar a ser un laboratorio de referencia, pero en ciertas áreas muy específica toda esta parte microbiología que traen, va a ser un laboratorio muy avanzado. Preocupaciones que me quedan el tema que es a través de la fundación entiendo que ya la fundación está regresando otra vez a su proceso de arranque, pero no sé hasta qué punto ya la fundación está para asumir esto.

Ojalá que sí sea y que se puedan brindar, servicios de venta y demás para que el laboratorio en sí tenga ese respaldo y que pueda crecer y una vez que el laboratorio genere sus recursos, apuntar a esto que dice Priscilla que el mismo laboratorio puede ir abasteciendo otro tipo de análisis, un poquito más básico para la investigación que se está haciendo desde la carrera o apuntar a que nosotros como carrera podamos ir siempre queriendo equipos específicos para nosotros y que apoyen la investigación.

Igualmente, no cerrarse las puertas, sino que viendo ya que va a venir que vamos a tener a disposición enfocar futuros proyectos de investigación con esa tecnología que vamos a tener a disposición. Pero para lo que tenemos ahorita planteado en proyectos y todo, este sí, como dice Priscilla y fue el sentir creo por lo menos nosotros de la carrera que lo que va a llegar no va a abastecer las necesidades que tenemos en los proyectos actuales, no quiere decir que no podamos plantear proyectos a futuro con la tecnología que va a ingresar.

La señora Ana María Bárcenas: Totalmente de acuerdo y la verdad el laboratorio de

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

investigación que teníamos planteado para la carrera vamos a seguir insistiendo en ello. Tenemos el espacio, ya algunas cosas nos las van a empezar a comprar y vamos a empezar a trabajar en ese laboratorio, la verdad es que no va a ser tan sencillo. Estoy de acuerdo, porque lógicamente que le van a dar más importancia al otro, pero si podemos empezar a tener unos pocos equipos y vamos creciendo en nuestro laboratorio de tecnología de alimentos, si nos va a ayudar mucho de todas maneras, necesitamos hacer proximales, necesitamos hacer muchas cosas que tal vez en ese laboratorio no se necesitan o se pueden hacer de una manera industrial, pero para una investigación se requiere otro tipo de ensayos creo yo, Carolina.

La señora Carolina Herrera: Muchas gracias a los tres que hicieron el resumen para estar enterados, más que esto había sido una solicitud que había salido de acá y para reforzar con lo que yo pienso, yo creo que en vista esos comentarios de los compañeros, yo creo que sí es bueno seguir con nuestro plan inicial, aunque sea tener nuestro phmetro y refractómetro ahí en ese laboratorio, inicialmente y una balanza, pero saber que son confiables las mediciones, porque eso es otro punto importante, no solamente la cantidad de posibles, análisis o ensayos que se pueden hacer sino que sean confiables y este tema se las trae en nuestra carrera porque hay que trabajarlo muy bien a nivel de quien nos maneja, cómo se van a controlar, el ingreso de las personas, el uso, etcétera, entonces me parece que es un gran proyecto de seguirlo por nuestra parte y tener en cuenta eso, no solamente la cantidad y las cosas que se pueden hacer sino que sean confiables los resultados.

La señora Ana María Bárcenas: Exactamente, algo más, Carol.

La señorita Carol Busto: Profe, sí, vieras que yo tengo un punto con respecto al nuevo profesor que tenemos actualmente del laboratorio de operaciones. Vieras que hemos tenido muchos problemas, porque el profesor hasta la fecha no nos ha dejado clara su forma de evaluación. Los informes que hemos estado haciendo todos están malísimos, de todo el grupo de la mañana del grupo de después. Y se han quejado mucho, porque él físicamente no nos dice que es lo que él necesita o qué es lo que él quiere del informe o cómo lo va a evaluar.

CAC ITA

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

Nosotros tratamos como de agarrar todo lo que dicen en clase, porque él lo que sabe decirnos es que eso él lo dijo en clase, por ejemplo, algo que quiera para el informe.

Le hemos pedido que, por favor, él nos dé una forma de evaluar o que nos dé como, por ejemplo, el manual de laboratorio, él lo ha estado cambiando mucho, entonces nos manda los cambios y para el informe literalmente tenemos que estar adivinando qué es lo que él quiere que nosotros le pongamos en el informe. No hay manera, hemos tratado de darle tiempo, porque como es nuevo, hemos tratado de explicarle cómo funciona y todo, pero no ha habido manera y realmente han habido muchas quejas por parte de los estudiantes y ya se le ha dicho a él, se le ha dicho en clase pero díganos, qué es lo que estamos haciendo mal o qué es lo que usted quiere evaluar en el informe, qué necesita que nosotros hagamos en ese informe, pues para hacerlo porque si no nos dice no tenemos idea, él actualmente está utilizando la estructura que utilizamos el año pasado con el profe Cristian, sin embargo, ha sido mucho problema porque decimos es un informe muy grande y el problema no es que sea grande el problema es que por ejemplo lleva introducción, resumen, el procedimiento, lleva cuadro de equipos y un montón de cosas que para él no es importante, porque él lo ha expresado varias veces que esa información para él no es importante que lo que a él le importa son los resultados y los análisis de esos resultados, sin embargo, no nos da la estructura que él quiere, ni los parámetros para mí no son importantes, pero igual háganlo, porque igual lo evaluamos.

La señora Ana María Bárcenas: La verdad, me hubiera gustado que me lo hubieran dicho antes, pero con mucho gusto, yo hablo con Jimmy y le explico, de todas maneras, él puede decir que no es importante, pero para nosotros como carrera que ustedes hagan informes de laboratorio que tengan todas las condiciones es importante, ¿por qué? Porque ustedes están preparándose para cuando tengan que hacer el trabajo final de graduación y si ustedes no buscan objetivos, justificación, marco teórico, realmente cuando van a hacer los experimentos, van a tener un choque grande, ósea, lo que estamos es tratando de que esos informes y Cristian lo ha entendido muy bien así, aunque sean largos finalmente tienen una semana en que durante las tres horas de que tendrían de laboratorio pueden investigar y pueden trabajar.

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

La señorita Carol Busto: Sí, correcto. Entonces nos ha generado un conflicto mental literalmente porque nosotros hasta incluso yo a él se lo mencioné, ósea, varias veces le dijimos profe, pero es que a nosotros los demás profesores nos han enseñado que la investigación es importante, porque nosotros nos estamos preparando para la tesis y para investigar y no solo digamos copiar y pegar, como se dice analizar lo que estamos leyendo y lo que estamos buscando, pero vieras que ha sido mucho problema y nosotros no le habíamos comentado antes porque nosotros queríamos darle tiempo a él porque sabemos que es nuevo para que él se acomodara y diciéndole nosotros, es que nos está pasando esto qué cómo solucionamos, pero realmente no hay manera que nos escuche lo último que nos dijo que fue para la última clase que tuvimos con él, que el problema no era la estructura que nosotros estamos utilizando, que el problema éramos nosotros porque no le estamos poniendo atención y nosotros le dimos, profe no es que no le pongamos atención.

Nosotros tratamos de apuntar todo lo que nos dices en clase, pero cuando estamos en clase, nos dice que tal y tal cosa y tal vez ya cuando terminamos la práctica y todo nos dice otras. Entonces es como muy complicado llegarle a él que es lo que él quiere de ese informe, no nos ha dado una estructura, no nos ha dado literalmente nada. Nosotros dijimos no vamos a esperar para que él se acomode porque sabemos que es nuevo vamos a darle tiempo y no ha habido manera, ya hemos dicho hablado con él muchas veces, le hemos pedido una estructura como tal de lo que él quiere para ese informe y él dice que no, que el problema no es la estructura que tenemos, porque la estructura que estuvimos utilizando la del profe Cristian.

Entonces nosotros, en el primer informe hicimos todo como como si estuviéramos con el profe Cristian la investigación y todo y él nos sonó por decirlo así con el informe diciéndonos que había un montón de cosas que no eran necesarias que eso de introducción que eso de procedimientos que eso de resumen, que eso a él no le interesa.

Entonces nosotros le dijimos profe entonces qué es lo que tú quieres porque di esa es la estructura que tenemos y lo estamos haciendo así, porque como usted no nos ha dado una estructura dice sí, pero es que para mí lo importante son los resultados que tengamos aquí

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

y la discusión y sin embargo, no hemos podido con él digamos, hemos tratado de hablar de muchas formas, le hemos dicho profe mira pero, mejor la estructura metanos en papel, qué es lo que usted quiere para ese informe porque es más sencillo para nosotros y no ha habido manera.

La señora Ana María Bárcenas: Bueno yo hablo con él, Carlos quería decir algo.

El señor Carlos Solera: Sí doña Ana, nada más para recordar que la carrera había generado un formato de informes hace ya un tiempo y en la buena y sana teoría ese es el formato que estarían trabajando todos los cursos independientemente de la materia, me acuerdo de que con Carolina creo que se había generado ese formato y entonces pienso que tal vez una forma es invitar al docente que use ese formato porque eso está desde el consejo asesor de carrera. Y que sea él el que yo pienso que ahí sí puede definir el peso de cada rubro, cada sección del informe si para él la introducción, el marco metodológico o materiales o el resumen, no tiene un significado muy elevado, entonces qué le ponga cinco puntos a cada uno de sus rubros que eso sí hay libertad es a criterio del docente y que le dé el resto a resultados y discusión, conclusiones, pero decirle, este es el formato.

Y tiene que aplicarlo porque los estudiantes están acostumbrados a hacer este formato desde los primeros cursos en cárnicos, en lácteos, en semillas, en chocolatería, en laboratorio de química orgánica o analítica ya los estudiantes están acostumbrados a su formato que el redireccione y dirija, que considere él que es lo más importante y le da un valor o un peso ahí, sí, eso sí se le puede respetar. Pero que por lo menos el estudiante sabe que tiene que poner en el informe estas secciones y que sea él el que les diga bueno den un poquito más de énfasis a esto.

La señora Ana María Bárcenas: Exacto vamos a hacer eso tranquilos, yo hablo con él, yo lo busco y hablo con él.

La señorita Carol Busto: Sí profe porque esos informes imagínense que están valiendo 15% y nosotros no hemos podido pegarle ni siquiera un ochenta, porque realmente no tenemos

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

idea de qué es lo que él quiere y nosotros tratamos de apuntar todo lo que él nos dice en clase para investigar y discutir y todo, sin embargo, no se ha podido él sigue diciendo de que no.

La señora Ana María Bárcenas: Bueno, vamos a hablar con él a ver cómo podemos hacer y que también él les explique qué es lo que él quiere, porque puede ser que él tenga toda la razón y nosotros pues no sabemos qué es lo que quiere o no se ha dado a entender. Hagamos una cosa Carolina yo hablo en esta semana con él yo trato de ubicarlo de aquí al viernes y nos ponemos de acuerdo a ver cómo mejoramos los informes.

La señorita Carol Busto: Sí profe está bien, si quería comentarlo porque ya es muy global. Porque imagínense que una compañera casi la hace llorar a la compañera, porque ella le estaba diciendo que por favor le explicara qué era lo que quería en los informes porque, aunque tratáramos de investigar y poner hasta lo más mínimo, no llegábamos y nosotros como generación no estamos acostumbrados a tener una calificación tan baja porque nosotros siempre y tratamos de hacer bien las cosas. Creo que los profesores que nos han dado nosotros saben que trabajamos bien y que nos ponemos las pilas y la compañera ese día casi llora profe, si está un poquito fuerte.

La señora Ana María Bárcenas: Eso es lo que ustedes tienen que hacer en el consejo. No se preocupe, vamos a tratar de mejorar las cosas también es una experiencia.

La señorita Carol Busto: Sí, digamos y si él se va a quedar a impartir el curso, si es bueno que él entienda algunas cosas que todavía no comprende, para los estudiantes que vienen, porque este cuatrimestre ya prácticamente se fue.

La señora Ana María Bárcenas: Exacto, pero no importa de todas maneras nos quedan varias prácticas y vamos a tratar de mejorar y ver cómo mejoramos eso no se preocupe.

La señorita Carol Busto: Está bien profesora.

CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

La señora Ana María Bárcenas: Me queda un último punto en varios, habíamos estado tratando de ubicar El Congreso de Agroindustria, bueno el congreso de agroindustria se va a hacer en Costa Rica está organizado por el TEC. Entonces no sé a mí me parecería interesante que nosotros participáramos, ojalá pudiéramos ayudar en la organización, como se hizo en el congreso pasado que fue en San Carlos, pero quería ver si el consejo estaba de acuerdo en que escribiéramos al TEC a ver si nos podemos unir como parte de la organización.

El señor Carlos Solera: De mi parte estoy de acuerdo Doña Ana a que se haga la consulta y ver si se nos puede considerar.

La señora Priscilla Alvarado: Sí yo también estoy de acuerdo.

La señora Carolina Herrera: De acuerdo.

La señora Ana María Bárcenas: Entonces voy a hacer la consulta a Oscar López creo que se llama el nuevo director de la sede de San Carlos, que él es el que está organizando el congreso, a ver si podemos unirnos, eso es muy bonito y podríamos llevar estudiantes e investigaciones de estudiantes.

El congreso va a ser entre finales de octubre o principio de noviembre y también investigaciones nuestras por qué no, sería muy bueno. Entonces creo que con eso quedaríamos para que yo haga la consulta y en el próximo consejo, les cuento qué resultados obtuvimos, no sé si hay alguna otra cosa.

El señor Carlos Solera: No de mi parte.

La señora Priscilla Alvarado: Por mi parte tampoco.

La señorita Carol Bustó: De mi parte tampoco.



CAC ITA

18 de marzo del 2025

Sesión Ordinaria 3-2025

Acta 3-2025

La señora Carolina Herrera: De mi parte no.

La señorita Melany Morera: Tampoco.

La señora Ana María Bárcenas: Entonces se dispone la fecha de la próxima Sesión Ordinaria a realizarse el martes 22 de abril del 2025, a las dieciséis horas con treinta minutos, de manera virtual, mediante la plataforma de Google Meet. No habiendo más asuntos que tratar, siendo las diecisiete horas con treinta minutos, se levanta la Sesión Ordinaria 3.

Ana María Bárcenas Parra  
Presidenta CAC-ITA

